

# PUBLIK

## Kalapas Purwokerto bersama Istri hadiri Kirab Pusaka Hari Jadi Kabupaten Banyumas ke-454

Narsono Son - [PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID](http://PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID)

Feb 16, 2025 - 18:45



*Kalapas Purwokerto bersama Istri hadiri Kirab Pusaka Hari Jadi Kabupaten Banyumas ke-454*

Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar bersama istri turut memeriahkan acara Kirab Pusaka dalam rangka memperingati Hari Jadi ke- 454 Kabupaten Banyumas, pada Minggu (16/02/2025).

Keduanya hadir dengan mengenakan pakaian tradisional Banyumasan, menunjukkan kekayaan budaya lokal yang menjadi kebanggaan masyarakat setempat.



Diawali dengan upacara adat Banyumasan yang dipimpin langsung oleh Penjabat (PJ) Bupati Banyumas. Upacara adat ini berlangsung khidmat dan penuh makna, menggambarkan kearifan lokal serta nilai-nilai luhur yang diwariskan oleh leluhur Banyumas.

Setelah upacara adat selesai, acara dilanjutkan dengan Kirab Pusaka yang menjadi puncak dari rangkaian peringatan Hari Jadi Kabupaten Banyumas. Kirab ini diikuti oleh berbagai kontingen dari berbagai instansi dan setiap kecamatan yang ada di Kabupaten Banyumas. Kalapas Purwokerto dan istri antusias mengikuti seluruh rangkaian acara.



Kehadiran mereka tidak hanya sebagai bentuk dukungan terhadap pelestarian budaya, tetapi juga sebagai upaya untuk mempererat sinergitas dengan pemerintah daerah dan instansi aparat penegak hukum setempat .

"Dengan kegiatan ini diharapkan dapat terus menjaga sinergitas dengan pemerintah daerah dan instansi Aparat Penegak Hukum setempat, dalam rangka mendorong pemasyarakatan mendapatkan dukungan dari seluruh pihak," ujar Kalapas Purwokerto usai mengikuti kirab.

Acara Kirab Pusaka ini diharapkan dapat terus dilaksanakan setiap tahun sebagai bagian dari upaya melestarikan budaya Banyumasan dan memperkuat identitas masyarakat Kabupaten Banyumas. Dengan semangat kebersamaan dan kekeluargaan, masyarakat Banyumas kembali menunjukkan komitmennya untuk menjaga warisan leluhur agar tetap hidup dan diwariskan kepada generasi mendatang.

(Humas Lapas Purwokerto)